

## Beaj e enez Vaz / voyage à l'île de Batz



En route pour l'île de Batz. Après le car nous voilà dans le bateau !  
Vive l'aventure

Le séjour à l'île de Batz : une belle aventure avec les copains et les maitresses, sans nos parents. Une belle occasion de grandir : gérer son bagage, sa toilette, s'habiller seul, dormir sans veilleuse ...et de faire de belles découvertes.



Le centre nous accueillant sur l'île étant assez loin du port de l'île de Batz, nous nous sommes entraînés à marcher dès la rentrée. Cela était du sport : suivre le rythme du groupe, sans s'en écarter, grimper puis descendre dans les bois malgré les trous, les racines, tout en esquivant les plantes parfois!!!



A l'entraînement à Plabennec



Une longue marche avec l'aide des grands dans sur les routes de l'île de Batz

Lors du séjour nous avons découvert une danse avec Agnès et Gene : Piv a oar plantañ kaol ? Nous avons poursuivi l'apprentissage à l'école, en plus des autres danses: Tri femoc'h bihan, Al lapin bihan, ar sarpent gwer



A la plage : Moments de liberté, de découvertes et de d'amitié...



Retour de la plage les  
pieds nus... ça chatouille,  
ça gratte, ça pique, ...  
Vive les nouvelles  
expériences !



A la cantine : Merci les grands  
pour votre aide.



Juste une petite pensée pour  
nos parents... une carte expédiée  
de l'île.

